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Protokoll der  

45. Jahreshauptversammlung des AMC Hoyel e.V. im ADAC am 12.02.2022 
Hotel „Alt Riemsloh“, Alt Riemsloh 51, 49328 Melle 

 

Leitung: Ralf Schlimper     Protokollführer: Heike Bockrath 

Beginn: 19.10 Uhr 

Ende: 20.42 Uhr 

 

Vom Vorstand fehlte Werner Thiel. 

 

TOP 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

 

Für unser verstorbenes Mitglied Ludger Nolte wurde eine Schweigeminute eingelegt. 

  

Die Einladung erfolgte frist- und formgerecht und wurde nicht besanstandet. 

 

Das Protokoll der 44. Jahreshauptversammlung vom 22.02.2020 war auf der Homepage des AMC 

Hoyel nachzulesen.  Es wurde einstimmig auf das Verlesen des Protokolls verzichtet. 

  

31 Mitglieder (16 im ADAC) waren anwesend; die Versammlung ist beschlussfähig. 

 

TOP 2 Anträge 

 Es waren keine Anträge gestellt worden. 

 

TOP 3 Geschäftsbericht des Vorstandes 

  

 a)   Bericht des 1. Vorsitzenden Ralf Schlimper 

  

2020 konnte die letzte offizielle Jahreshauptversammlung durchgeführt werden, danach 

wurde das Vereinsleben durch die Coronapandemie stark eingeschränkt. 

In den Jahren 2020 und 2021 gab es 19 Austritte und einen Beitritt. 

Somit waren es zum 31.12.2021 174 Mitglieder. 

 

Die Aufteilung der Mitglieder in die einzelnen Abteilungen war wie folgt: 

 48% Motorrad 

 41% Touristik 

 10% Automobil 

   1% Old-/Youngtimer 

 

 b)   Bericht der Referenten 

        Bericht des Schatzmeisters Ahmet Pasic 

Der Kontostand zum Beginn des Jahres betrug 10.284,66 €. Der Verein hatte Einnahmen in 

Höhe von 5320,59 € und Ausgaben in Höhe von 3198,46 €.  

Daraus ergibt sich ein Kontostand zum Ende Jahres von 12.406,79 €. 
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       Bericht des Sportleiters Carsten Kröger 

Von 2020 und 2021 war der Automobilslalom auf dem Segelflugplatz in Eicken leider die 

einzige motorsportliche Veranstaltung, die durchgeführt werden konnte. 

Bei dieser Veranstaltung gab es 76 Teilnehmer für den AMC Hoyel, also 30 Teilnehmer weniger 

als 2019. Diese Entwicklung sei allerdings der Pandemielage geschuldet und spiegelte sich auch 

in den Veranstaltungen der anderen Vereine wieder. 

 

Im August /September gab es einen Heimatwettbewerb 4.0 mit einer Idealstrecke von 

ungefähr 250 km und 12 touristisch interessanten Zielen, die anhand von Fotos gefunden 

werden sollten. Von den angemeldeten 27 Teams kamen 24 in Wertung.  

  

     Bericht des Motorradreferenten Christian Bünger 

Während es 2019 noch 5 Veranstaltungen für die Motorradfahrer gab, war in 2020 nach 

Pandemiebeginn nicht mehr viel möglich. Durchgeführt wurden die Motorradtour vom 04.-

06.September in die Eifel und das Saisonabschlusstour Ende Oktober. 

 

 

     Bericht des Touristikwart Ralf Schlimper (als Vertretung für Werner Thiel) 

Gemäß der Pandemielage fanden viele Veranstaltungen draußen statt unter Berücksitigung 

der jeweiligen Vorschriften. 

Im Juli wurde das Boßeln aus der Weihnachtszeit nachgeholt. Bei wunderschönstem Wetter 

haben ca. 20 Teilnehmer die Boßelkugeln durch Hoyel bewegt.  

Im August fand eine Radtour mit 21 Teilnehmern durch Bünde und Umgebung statt. 

Am 04. September startete die Fahrradfindigkeitsfahrt, die in mehreren Etappen gefahren 

werden konnte. Durch die Überschneidung mit dem Heimatwettbewerb, waren leider nur 5 

Teams dabei.  

Die Siegerehrung für die Veranstaltungen fand am 25. September beim Herbstfest statt. 

 

 

TOP 4 Clubmeisterschaft und Ehrungen 

 

Für die Clubmeisterschaft wurden leider keine Ergebnisse eingereicht. 

 

Der Vorstand hat beschlossen, die Geburtstagsehrungen zu runden Geburtstagen ab 70 an der 

Jahreshauptversammlung vorzunehmen. 

Dazu gehörten Wilhelm Blohmeyer , Werner Gieseking, Günter Wellmann, Karl-August 

Siepelmeyer, Hans-Hermann Kröger und Gisbert Wilken. 

Die Anwesenden Hans-Hermann Kröger und Gisbert Wilken erhielten jeweils ein Geschenk. 

 

 

TOP 5 Kassenprüfung 

 

Heinz Bonhaus hat am 28.01.2022 die Kasse geprüft und eine korrekte Erfassung der 

Buchführung  festgestellt. Er beantragte die Entlastung  des Vorstandes. Dem Antrag wurde 

mit 6 Enthaltungen zugestimmt. 

Ralf Schlimper bedankte sich für die gute Zusammenarbeit im Vorstand. 
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TOP 6 Wahlen 

Da Ingo Taubitz aus privaten Gründen sein Amt als stellv. Vorsitzender nicht fortführen möchte, 

musste zusätzlich der/die  stellv. Vorsitzende  für ein Jahr gewählt werden. 

 

Carsten Kröger wurde einstimmig zum Wahlleiter  gewählt. 

 Es wurde einstimmig  für die Wahl per Handzeichen gestimmt, wenn nur ein Vorschlag zur Wahl steht. 

 

 Vorschläge zu den einzelnen Posten: 

1. Vorsitzende/r:  Ralf Schlimper    würde das Amt übernehmen 

 

Stellv. Vorsitzende/r:  Erwin Waschke (in Abwesenheit) würde das Amt übernehmen 

   Jutta Brünger    würde das Amt übernehmen 

        Geheime Wahl 

 

Schriftführer/in: Heike Bockrath    würde das Amt übernehmen 

 

Medienreferent/in: Jan Petering    lehnte ab 

       Frank Buermann   lehnte ab 

   Katharina Flint    lehnte ab 

   Leon Scheer    lehnte ab 

   Frank Aulbert    lehnte ab 

   Heinz Bonhaus    lehnte ab 

        Der Posten bleibt unbesetzt. 

 

Verkehrsreferent/in: Matthias Budweg   würde das Amt übernehmen 

   Konrad Tilker    lehnt ab 

 

Kassenprüfer:  Andreas Flint bleibt 

   Heinz Bonhaus    würde das Amt übernehmen 

 

Die Wahlergebnisse der zur Neuwahl anstehenden Vorstandsposten lauten im Einzelnen: 

1. Vorsitzender:  Ralf Schlimper  29 Ja-Stimmen  2 Enthaltungen 

 

Stellv. Vorsitzende:  Jutta Brünger  18 Ja-Stimmen  1 Ungültig 

 

Schriftführerin:  Heike Bockrath  30 Ja-Stimmen  1 Enthaltung 

 

Verkehrsreferent: Matthias Budweg 31 Ja-Stimmen 

 

Kassenprüfer:  Heinz Bonhaus  29 Ja-Stimmen  2 Enthaltungen  

 

Die Delegierten zur Mitgliederversammlung des ADAC Weser-Ems dürfen nur von ADAC Mitgliedern 

gewählt werden. Von den 16 Anwesenden ADAC-Mitgliedern wurden Martin Wälker und Konrad Tilker 

vorgeschlagen und mit zwei Enthaltungen gewählt. 

Die Mitgliederversammlung findet am 26.03.2022 digital statt. 
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TOP 7 Ausblick 2022 

 

Die Bustour im März in den Harz soll wie geplant stattfinden. Die Teilnehmer sollen sich nach heutigem 

Stand vor der Abreise auf Covid 19 testen lassen. Die Frage, ob täglich nachgetestet werden muss, 

konnte noch nicht beantwortet werden, da die Coronaregeln  sich regelmäßig ändern. 

 

Es sollen ein clubinternes Kartturnier  und evtl. ein Motorradturnier veranstaltet werden. 

 

Für die Zeit vom 24.-26. Juni ist eine Motorradtour in den Spessart geplant. 

  

 Für die zweite Jahreshälfte ist wieder der Heimatwettbewerb, eine Radtour und das Sommer- 

 /Herbstfest geplant. Das Winterbosseln soll auch in die wärmere Jahreszeit verschoben werden. 

  

 Am 09.10.2022 findet wieder zusammen mit dem AC Melle das Autoslalom in Melle statt. 

  

 Es wurde darauf hingewiesen, dass am 28. Mai 2022 die nächste Rallye Grönegau stattfinden wird.  

Die Planungen des AC Melle laufen auf vollen Touren und wie immer werden zahlreiche Helfer 

benötigt. 

 

 

TOP 8  Verschiedenes 

 

Carsten Kröger wies darauf hin, das coronabedingt in den letzten Jahren viele Veranstaltungen nicht 

wie gewohnt durchgeführt werden konnten. Dieser Umstand habe auch dazu geführt, dass einige 

Mitglieder aus dem Verein ausgetreten sind. 

Leider gab es dabei auch Personen, die massive Kritik an den Verein gerichtet haben. Der Verein würde 

ihnen nichts mehr bieten und hätte für sie in den letzten zwei Jahren nichts getan.  

Da die Pandemie nicht nur unseren Verein betreffe und Vereinsleben auch durch die Mitglieder 

gestaltet würde, könne diese Kritik so nicht stehen bleiben und war auch nicht gut angekommen. 

 

Für die Bustour ergänzte Carten Kröger noch, dass der Anmeldeschluss bis zum 18.02.2022 gehe und 

noch Plätze frei sind. 

 

 

Ralf Schlimper bedankte sich bei den Mitgliedern für die Geduld und das Vertrauen und beendete um 20.42 

Uhr die Sitzung. 

 

Melle, 18.02.2022 


